

27. Juni 2023

Presseinformation

Silcherschule ist Bildungspartner

Netzwerken für die berufliche Zukunft

Wie wirkt sich die Inflation auf mein Taschengeld aus? Was sind Zinsen? Wofür sind Versicherungen notwendig? Schülerinnen und Schüler wünschen sich, in der Schule mehr Finanzwissen vermittelt zu bekommen. Die Silcherschule in Eislingen und die Kreissparkasse Göppingen reagieren darauf: die 241. IHK-Bildungspartnerschaft im Landkreis ist unterzeichnet.

Schulleiter Andreas Eiglmaier sieht in der Kooperation zwei Vorteile: „Erstens sollen unsere Schülerinnen und Schüler im Zuge der Berufsorientierung die verschiedenen Berufsfelder der Kreissparkasse näher kennenlernen und möglicherweise ergeben sich hieraus auch Ausbildungsplätze. Zweitens ist uns die Finanzbildung ein sehr wichtiges Anliegen. Durch die Expertise der Kreissparkasse erhoffen wir uns einen Kompetenzzuwachs.“ Das erste gemeinsame Projekt wird bereits geplant. Die Kreissparkasse bringt das interaktive Lernspiel „Giro-Heroes“ an die Schule. Die Schülerinnen und Schüler können damit im Unterricht die wichtigsten Finanzdienstleistungen ausprobieren. Im Mittelpunkt des Spiels steht eine Figur, die von den Jugendlichen durch verschiedene Alltagssituationen begleitet wird. Sie hat ein eigenes Konto, kauft ein und verdient sich etwas mit einem Nebenjob dazu. Wie hoch ihre Einnahmen und Ausgaben sind, das können die Schülerinnen und Schüler selbst steuern. Zugleich müssen sie darauf achten, dass auch die Bereiche

Seite 2

Presseinformation 27. Juni 2023

„Lernen“ und „Freizeit“ nicht zu kurz kommen. Der Unterricht wird von der Akademie mecodia durchgeführt und von der Kreissparkasse Göppingen ermöglicht. „Es geht darum, dass die Jugendlichen nach der Schulzeit selbstbewusst ins Leben gehen und bestens vorbereitet sind. Dazu leisten wir gerne unseren Beitrag. Außerdem laden wir die Schülerinnen und Schüler ein, über Praktika Einblick in die Sparkasse zu erhalten und sich vor ihrer Berufswahl zu orientieren“, sagt Dr. Hariolf Teufel, der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Göppingen.

IHK-Ausbildungsberaterin Karin Barthel ist froh, dass der persönliche Austausch zwischen der Wirtschaft und den Schulen nach der Coronapandemie wieder möglich ist: „Die Bildungspartnerschaften tragen dazu bei, dass die Schülerinnen und Schüler verstärkt in Kontakt mit Unternehmen kommen. Das fördert die Ausbildungsreife und oft fällt der erste Schritt in die Arbeitswelt somit leichter.“ Die Silcherschule hat dies erkannt. Sie pflegt ein Netzwerk, dem nun 16 Unternehmen und Institutionen aus unterschiedlichen Branchen angehören. „Hieraus sind schon zahlreiche tolle Veranstaltungen, wie beispielsweise der Tag der beruflichen Orientierung an unserer Schule sowie viele Praktika unserer Schülerinnen und Schüler entstanden. Daraus haben sich oft Ausbildungsplätze ergeben, was uns natürlich sehr freut, denn der Übergang von der Schule in die Berufswelt ist uns ein sehr wichtiges Anliegen“, so Schulleiter Eiglmaier.

Bildunterschrift:

Die neue Bildungspartnerschaft ist unterzeichnet. Darüber freuen sich (von links) Schulleiter Andreas Eiglmaier (Silcherschule Eisligen), Ausbildungsberaterin Karin Barthel (IHK Region Stuttgart Bezirkskammer Göppingen), der stellvertretende Schulleiter Wolfgang Schaupp (Silcherschule Eisligen), der Vorstandsvorsitzende Dr. Hariolf Teufel sowie Pressesprecher Uwe Janke (beide Kreissparkasse Göppingen).

Foto: Kreissparkasse Göppingen/Paule